
Cr de réunion des adhérents et bénévoles 

20 juin 2024 

 
 

Présents : Maryse, Carine, Marie, Rosita, lô, Isa C, Marie Laure, , Annie, Geneviève, Isa 

M, Serge, Michèle, Sandrine M, Romain, Guilhem, Viviane 

Excusés  : Gilles, Anne, Sandrine B, Christina, Véro et Philippe, Christelle Giraudet 

Françoise( nettoie le café brocante       ) 

 

 

Les événements à venir 

 

21 juin  

 La convention avec la mairie a été signée ce matin       ,  envoyée immédiatement à 

l’assurance => assurance a répondu ok  

Compte tenu du fait que la convention n’était pas encore signée, l’ensemble des 

bénévoles ne pouvait pas aller dans la maison (question d’assurance) 

l’équipe déménagement qui a l’habitude de travailler ensemble a été proposée 

nominativement à la mairie  qui a donné son accord pour qu’elle fasse les travaux 

nécessaires avant signature convention qui devait être validée en conseil 

municipal. 

C’est un café associatif, donc seules les personnes ayant payé la cotisation 

solidaire de 2 euros pour le magasin et les bénévoles/adhérents peuvent y 

accéder. Pour l’inauguration du 21 juin, le fichier clients sera mis sur une clé USB 

pour vérifier leur identité et leur cotisation  

Prévoir des espèces : pas de CB 

 

21 septembre 

 Le dossier  a été envoyé à tous et nous avons  besoin que tous les bénévoles le 

transfert à un max de monde 

Le dossier va être renvoyé à tous à cet effet 

Nous sommes bien sur l’idée de faire du local, et tout ce qui touche au réemploi, 

à l’environnement 

 

 

30 juin journée des bénévoles : Repas partagé de 11h30 à 15h, merci de s’inscrire 

sur team up. C’est un repas partagé, chacun amène quelque chose 

 



Les dates de fermetures du magasin : fermeture le mercredi  14 aout au soir 

après le magasin,  réouverture  mercredi 28 aout 

Merci de penser à vous inscrire sur team up cet été, ceci afin que nous puissions 

gérer les absences et les présences 

 

 

Formations incendie et 1ers secours 25 juin : il reste qq places = > merci de vous 

inscrire, repas partage le midi pour ceux qui veulent 

 

 

Les chiffres du mois de Mai  

12 jours d’ouverture pour le mois de mai  

6,8 T de rentrée, 3,8 de vente  pour un chiffre d’affaires de 5166 € 

364 clients  panier moyen 14,19 

4 soupières ont été vendues  ainsi que plusieurs écrans 

 1 anecdote => une petite erreur de saisie       Un client  de Fontenilles a acheté 

210 produits pour 1,5 T pour 2 euros          

 A ce propos,  Maryse qui fait régulièrement la caisse, rappelle qu’il est 

nécessaire d’être concentré lorsque l’on fait celle-ci :  Ne pas hésiter à 

demander gentiment aux clients, mais  aussi aux autres bénévoles  présents de 

ne pas parler pendant la saisie de caisse (cause d’erreurs) 

 

Eco maison on est valorisé tt ce qui rentre   sur vente et réemploi 3eme trim 

2023   dernier trimestres 2,8T benne => 372€  

1er trim 2024 => 880 € (on rajoute les jouets) 

 

La déchetterie monte en puissance 

 

Point à voir au  prochain CA = > prix minimum pour la carte bleue ? à réfléchir 

 

Momox a commencé à fonctionner  Romain nous donne les chiffres 

750 articles envoyés  pour 250 € de gain 

Romain a formé Annie. Il a fait un tuto qui est scotché sur l’étagère  

Un gros travail fastidieux et un grand bravo 
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Création
s      #          48   1,6 103 

Culture # # # 1245 204 522 770 292 292 893 112 273 

Ecrans # # # 253 84 120 228 24 40 227 148 190 

loisirs # # # 580 166 626 362 375 972 641 195 591 

maison # # # 454 152 984 246 45 595 543 97 650 

meubles # # # 2 488 1485 1473 2 900 1 090 630 
190

0 814 706 

outils 
élec  # 0 0 62 9 19 537 55 20 273 ? ? 

PAM # # # 380 127 415 305 68 173 440 68 251 

puer # # # 72 85 160 15 15 68 61 42 49 

quincaill
erie # # # 357 202 106 270 130 70 279 1400 129 

TLC # # # 1 503 1095 1510 868 400 1080 800 615 1268 

vaisselle # # # 635 475 1098 673 403 856 575 ? ? 

GEF # 0 0 62 75 110 0 24,5 40 18 114 84 

GHF # 0 0 110   338 270 178 95 178 ? ? 

prestatio
ns      #     257     25     118 

Adhésion
s     #     236     170     123,58 

DONS                       30 

BAR                 180       

  #     8201 4159 7974 6674 3099,5 5354 
682

6 3800 5166 



Stat Facebook : en mai on  atteint 1848 abonnés, on a presque doublé  notre 

chiffre lorsque nous nous sommes fait piratés 

Les post sont vus en moyenne par 3000 personne 

Le 29 mai « petit tour d’horizon après les ponts » a été vu par 10 662 

personnes        

35550 interactions ces derniers jours = + 66 % 

 

 

Bénévalibre un point et rappel  

Vérification faite il y a 2 jours : il y a un net progrès pour les plus anciens qui le 

remplissent régulièrement : Merci  

Pour les nouveaux, c’est moins le cas, mais c’est normal  Maryse va faire un petit 

rappel  

 

Site internet/intranet  accès et MAJ 

Après le test avec les adhérents, désormais tout le monde dispose de l’accès à 

l’intranet ( adhérents et bénévoles qui ont donné leur fiche d’adhésion) 

Le trombinoscope a été mis à jour ce jour  

Pour info :  Maryse attend d’avoir plusieurs photos des nouveaux pour le mettre à 

jour, car cela prend bcp de temps de tout décaler pour insérer les nouveaux et 

déplacer les autres.  

Si vous constatez des erreurs n’hésitez pas à le faire remonter à la collégiale  

 

Pour ceux qui n’ont pas encore donné leur photo Merci de les faire passer à 

Maryse 

 

Accueil des stagiaires  nous accueillons cette semaine 3 stagiaires de seconde et 

2 la semaine prochaine (certains peuvent faire plusieurs endroits durant les 2 

semaines) 

 

Demande pour un nouveau contrat service civique 

Romain part fin juillet, il a fourni une belle mission, ce qui nous donne envie de 

poursuivre dans cette voie : un dossier va être déposé pour en obtenir un autre à 

la rentrée 

 

Renouvellement de la convention avec ESAT 

La convention avec l’ESAT a été renouvelée pour poursuivre notre accueil de 

stagiaires travailleurs les mercredis après midi  

 

 

 



Retour sur le repas partage du 7 juin 

Le groupe lecture a organisé son repas partage le vendredi 7 juin dans la nouvelle 

salle des fête de Saiguède. Mme le maire a été présente tout au long de la soirée 

Il y a eu une bonne ambiance et tout le monde s’est bien amusé : c’était sans 

prise de tête 

La thématique était l’Europe culturelle, culinaire etc. 

Quelques éléments de vaisselle ont été vendus à cette occasion        

Le groupe lecture remercie les bénévoles qui sont venus, c’est important pour 

eux de se sentir soutenus  

 

 

 

Retour sur l’atelier avec le RPE et les dates à venir en septembre 

Plusieurs membres du groupe lecture ont animé l’atelier avec le Rpe (relais petite 

enfance) de Saint Lys 

Il y avait une quinzaine d’enfants. Un peu plus jeunes que ceux que nous avions 

accueillis en 2023. Nous avons donc dû adapter nos ateliers à leur capacité de 

concentration plus restreinte. La responsable n’avait pas souhaité d’atelier 

musique, nous avions malgré tout, amené qq instruments qui ont bcp attiré les 

enfants : cela sera donc  proposé pour les ateliers de septembre 

 

Pour septembre : nous aurons à nouveau 3 ateliers à animer  

23 septembre nous nous rendrons à Seysses pour animer un atelier avec le RPE 

de cette commune 

24 ( depuis la réunion , cet atelier est reporté au 15 octobre à la demande la 

responsable du RPE) et 27 septembre : poursuite des ateliers avec RPE de Saint 

Lys 

Il est également prévu d’animer qq chose avec le RPE d’Empaux, mais plutôt en 

début d’année 2025  

Pour la semaine du 23 au 27 septembre nous aurons 2 ateliers en matinée et nous 

lançons un appel : si certains, certaines bénévoles veulent nous donner un petit 

coup de main ça sera avec plaisir que nous les accueillerons : c’est un vrai plaisir 

d’animer ces ateliers avec ces petits choupinous 

 

 

Ecole de Saiguède ( info que nous avons oublié de donner lors de la réunion, mais 

que nous rajoutons pour infos       ) 

Un partenariat va à nouveau se mettre en place avec l’école en 2024/2025 : 

l’école souhaite travailler sur la thématique de la solidarité .  

Une réunion est prévue à la rentrée pour finaliser le projet 

 



 

Repair café : il s’est déroulé le samedi 15 juin après midi 

 C’était très sympa, il y a eu du monde.  

Il y avait un peu moins de bénévoles que ce qui était attendu pour faire les 

réparations 

Les bénévoles ont revu des gens qui viennent régulièrement :        

Les gens ont attendu sans impatience, tranquillement  

Sympa qu’il y ait eu les joueurs d’échecs en même temps : cela a donné une bonne 

ambiance 

 

24 juillet à Saint Lys  :  seront présents le triumvirat :  fablab, recupalys, 

repair café   pour la deuxième édition  

 

Pot Romain :  la date retenue est le vendredi  26 juillet : en  auberge espagnole à 

Récupalys, cela permet à tout le monde de venir plus facilement 

 

Proposition de faire un deuxième WhatsApp « officiel » pour donner uniquement 

des infos : à réfléchir  

 

Ordisol  propose à nouveau une formation à l’informatique   

 Le Pass Numérique est à demander au Conseil départemental  jusqu’ à la fin de 

l’année pour 6 séances : il faut téléphoner 05 34 33 47 47 et préciser que c’est 

Ordisol qui va vous faire la formation 

Le pass est accessible sans condition de ressources  

Ce sont des nouveaux qui vont assurer cette formation. 

 

 

Un petit rappel  ( post réunion) : lors de la formation incendie faite le 25 juin : il 

apparait INDISPENSABLE de s’inscrire sur team up, de faire le changement si il 

y a changement et d’indiquer à qq lorsque vous partez avant ou pendant  votre 

présence dans nos locaux, ceci afin de connaitre qui est présent parmi nos 

bénévoles en cas d’incendie et d’évacuation  et de ne pas oublier de signaler aux 

pompiers qu’une personne est portée disparue  si besoin 

Un compte rendu de cette formation sera prochainement mis sur l’intranet. 

 

Pas de réunion bénévoles/adhérents en juillet et aout, si besoins nous vous 

ferons des infos par mail 

 

Très bonnes vacances à tous 

 

 



 
 


